



Protokoll Gründungsversammlung

Dienstag, 22. Nov. 2016 – 19.30 – 22.00 Uhr.

Rest. Hohrain, 9403 Goldach

Teilnehmer:

- Total 45 Personen

1 Begrüssung	Wer	Termin
Der designierte Präsident Lukas Reichle begrüßt eine grosse Anzahl Besucher zur Gründungsversammlung des Vereins kein3.autobahnanschluss . Im speziellen heisst er den Gast-Referenten Marcel John sowie den Pressevertreter Fritz Bichsel willkommen.		
2 Gastreferat durch Marcel John, Leiter kantonales Tiefbauamt.		
Kantonsbaumeister Marcel John hat über den aktuellen Projektstand berichtet. Die aktuelle Planung zeigt in vier Abschnitten verschiedene Varianten auf. Entscheide über die definitive Strassenführung sind noch nicht gefällt worden. Ebenso sind die finanziellen Auswirkungen noch nicht im Detail bekannt. In der zweiten Jahreshälfte 2017 ist eine offizielle Vernehmlassung geplant. Der Möglichkeit das Referendum auf kommunaler Ebene zu ergreifen ist voraussichtlich im Jahr 2019. Das Projekt und die verschiedenen Varianten zu den Teilabschnitten wurden kontrovers diskutiert. Viele Fragen konnten durch den Kantonsbaumeister direkt beantwortet werden, es bleiben aber noch viele offene Punkte.	Zubringer A1 Rorschach.pdf	
3 Vereinsstatuten / Grundsatzentscheid über Vereinsgründung		
Die Statuten wurden mit einer kleinen inhaltlich nicht relevanten Änderung einstimmig verabschiedet. Der Grundsatzentscheid über die Vereinsgründung erfolgte einstimmig.	Statuten-def.docx	
4 Wahl des Vorstandes		
Der Vorstand wurde einstimmig gewählt: - Lukas Reichle Rorschach, Präsident - Felix Gemperle Rorschach, Vizepräsident - Marc Hintermeister Goldach, Kassier - Lukas Locher Goldach, Homepage - Martin Buschor Rorschach - Fritz Dornbierer Rorschacherberg Auch die Revisoren wurden einstimmig gewählt: Silvio Fontanive Goldach, Max Bürkler Rorschach		
5 Festlegen des Mitgliederbeitrags		
Die Versammlung hat einstimmig folgende Mitgliederbeiträge beschlossen: - Einzelmitglied Fr. 40.- - Familien / Paare im gleichen Haushalt Fr. 60.-		
6 Varia		
Der neu gewählte Präsident informiert über die nächsten Schritte: - Der Vorstand wird die weitere Entwicklung des Projektes inhaltlich begleiten - Alle Anwesenden sind aufgerufen, weitere Vereinsmitglieder zu werben - Die erste Hauptversammlung findet im Frühjahr 2017 statt, das Datum wird baldmöglichst bekanntgegeben. Anschliessend an die Versammlung wurde durch das Rest. Hohrain eine feine Kürbissuppe serviert. Herzlichen Dank dem Wirtpaar Hintermeister.	Vorstand	asap